

Patrocinado por:

Diputación
de Granada

Red de municipios

EDICIÓN IMPRESA

IDEAL

PROVINCIA

Un parque en la ribera

El Ayuntamiento de Atarfe llega a un acuerdo con la Universidad para diseñar un paseo fluvial en el río Cubillas

TEXTO:/ANTONIO MANSILLA / ATARFE

El Ayuntamiento de Atarfe no estaba dispuesto a que la ribera del Cubillas siguiera degradándose, y se puso a pensar una solución. Finalmente, el viernes pasado, consiguió llegar a un acuerdo con representantes de la Facultad de Ingeniería de Caminos, y del Departamento de Biología de la Facultad de Ciencias de Granada, en una reunión tripartita con la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, para la redacción del proyecto básico para crear un 'Parque Fluvial' en el río Cubillas a su paso por Atarfe.

Imprimir

Enviar

Publicidad

Según indicó Víctor Sánchez, alcalde socialista de Atarfe, el nuevo parque fluvial que se construirá comprenderá desde la entrada al embalse del Cubillas en término de Atarfe pasando por el núcleo de Caparacena y llegando hasta el límite jurisdiccional de Pinos Puente.

Sin basuras

La idea de crear un Parque Fluvial partió del Ayuntamiento a partir de la publicación en IDEAL de la recogida de una tonelada de basura en la ribera del río Cubillas por los vecinos del anejo de Caparacena, perteneciente al término municipal de Atarfe. El acuerdo tripartito entre Ayuntamiento, Confederación y [Universidad de Granada](#), consiste en redactar el proyecto básico para después presentarlo en Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, y conseguir financiación a través de los fondos FEDER de la Unión Europea, dentro de la línea de ayudas para la mejora medioambiental, restauración de la biodiversidad, regeneración de los cauces y de las riberas fluviales.

Según fuentes municipales, la iniciativa encaja perfectamente dentro de la convocatoria de subvenciones europeas y se trata de uno de los proyectos más importantes que se pueden desarrollar en el sector de mejora fluvial en la comunidad andaluza, ya que el río Cubillas posee diversas partes de la ribera y del cauce totalmente vírgenes, y con una serie de especies autóctonas tanto de plantas como de vida animal, que están extinguidas prácticamente o en muchos casos amenazadas en la geografía española.

Evitar la degradación

Por tanto, para los componentes del equipo de trabajo formado para la creación del Parque Fluvial del río Cubillas, el proyecto puede llegar a ser uno de los más importantes de Andalucía, ante la degradación existente en los ríos llenos de contaminación y basura. La iniciativa del Ayuntamiento de Atarfe pretende hacerse extensiva a otras zonas fluviales de la provincia de Granada, una vez que el parque fluvial del río Cubillas fuese creado, con implicación de las Administraciones, Universidad, Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y de la propia ciudadanía.

Subir

[SECCIONES]

Última hora

Granada

Costa

Provincia

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal

Vídeo Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Mujer Hoy

XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Legal

Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura

Canal-SI

Cibernauta

Ciclismo

Esquí

Infantil

Libros

Planet Fútbol

Vehículos de Ocasión

Viajes

Amistad

Juegos

Sudoku



vocento

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_958809809 CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Powered by
SARENET

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) |
[Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)